

SUPERKART

CHAMPIONNAT DE FRANCE OPEN FFSA

HORAIRES - TIMING - INFOS

CIRCUIT PAUL RICARD (5861m) - 30&31Mars / 01 Avril 2018
HORAIRE / TIMETABLE Version 2 du 12/01/2018

VENDREDI 30 MARS 2018 – FRIDAY 30 MARS 2018

ACCUEIL CONCURRENT A PARTIR DU JEUDI 29 MARS 14h00 - MISE A DISPOSITION DES STANDS en LOCATION

16 boxes (16 metres x 9,70 mètres) sont disponibles à la location pour 1480€ le week end.

COMPETITOR HOME - AVAILABLE STANDS FOR RENT - 16 boxes (16 meters x 9,70 meters) are available for rent for 1480 € the weekend

Nous attirons votre attention sur le fait que le nombre de PASS est de 3 par concurrent. Toute personne désirant accéder au site doit porter un PASS. Il sera possible d'acheter des pass supplémentaires par internet à un tarif préférentiel (20€/week-end) ou des accréditations (Pass supplémentaire + repas : 27 €/jour).

Ces tarifs peuvent avoir une légère augmentation lors de la remise à jour en 2018.

We draw your attention to the fact that the number of PASS is 3 per competitor. Anyone wishing to access the site must wear a PASS. It will be possible to buy additional passes by internet at a preferential rate (20 € / weekend) or accreditations (Extra pass + meal: 27 € / day). These rates may have a slight increase when updated in 2018.

09:00 - 13:00 Enregistrement technique et sportif - **Administrative checks/registration & scrutineering**

11H10 à 11H30

ESSAIS PRIVE 70 Euros (20') à payer par interne ou 80€ au secrétariat
PRIVATE SESSION 70 Euros (20') to pay by internet or 80€ at the office

14H00

BRIEFING

16H20 à 16H35

ESSAI QUALIFICATIF 1 (15')
OFFICIAL TIME SESSION 1

SAMEDI 31 MARS 2018 – SATURDAY 31 MARS 2018

09H45 à 10H0

ESSAI QUALIFICATIF 2 (15')
OFFICIAL TIME SESSION 2

17H45

COURSE 1 / RACE 1 (52 Kms) soit 9 tours

DIMANCHE 01 AVRIL 2018 – SUNDAY 01 AVRIL 2018

09H00 à 09H10

WARM UP 10'

17H00

COURSE 2 / RACE 2 (52 Kms) soit 9 tours



L'actualité 100% Superkart
www.mediasuperkart.com



MEDIASUPERKART
Eric Sévère 06.75.42.68.98
contact@mediasuperkart.com

